

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 12.03.2025

Öffentlicher Teil

TOP 5.1. Antrag der CDU-Fraktion

Hier: Präventiver Kinderschutz

0225/2025

Entscheidung

ungeändert beschlossen

Frau Niemann stellt den Antrag ihrer Fraktion vor. Sie gehe davon aus, dass dieser selbsterklärend sei.

Frau Köppen berichtet, dass sie im letzten Jahr auf dem besagten Fachtag gewesen sei. Sie habe der Arbeitsgruppe angehört, in dem das Theaterstück „Mein Körper gehört mir“ noch einmal vorgestellt worden sei. Es sei beeindruckend, wie sich dieses Theaterstück weiterentwickelt habe und wie es an die heutige Situation angepasst sei. Dieses Theaterstück sei ein wertvoller Beitrag als präventive Maßnahme. Sie erklärt, dass ihre Fraktion diesen Antrag aus den genannten Gründen unterstütze. Sie stelle sich vor, dass das Stück möglichst an allen Grundschulen gezeigt würde. Es wäre daher wünschenswert, wenn die Verwaltung ein paar Hintergründe auch im Hinblick auf die Kosten aufzeige, welche Möglichkeiten es gebe, das Stück allen Grundschulklassen zugänglich zu machen.

Herr Reinke ergänzt, dass er im Netzwerk gegen sexualisierte Gewalt tätig sei. Er könne mitteilen, dass die Experten der Kinderschutzzambulanz es für sinnvoll und wichtig erachteten, das Stück möglichst vielen Kindern zu zeigen.

Er stellt den Beschlussvorschlag zur Abstimmung.

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie das Theaterstück „Mein Körper gehört mir“ (theaterpädagogische Werkstatt gGmbH) auch an möglichst vielen Hagener Grundschulen (3./4. Klasse) ab dem nächsten Schuljahr 2025/2026 aufgeführt werden kann.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
CDU	3		
Bündnis 90 / Die Grünen			
SPD	2		
AfD	1		
Vertreter*innen der Jugendhilfe	8		

Einstimmig beschlossen



HAGEN

Stadt der FernUniversität

Der Oberbürgermeister

Dafür: 14
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0